



園だより

東松戸ニコニコ保育園

R5. 12. 1

本格的な寒さに冬の訪れを感じる時期になりました。外で元気いっぱい遊ぶ子どもたちを見ると、寒さが身に沁みているのは大人ばかり。負けてはいられない！と思い直しています。

春・夏・秋と過ごし、強くなってきた体も寒い冬になると、インフルエンザや感染性の胃腸炎により、体調が崩れやすくなります。手洗い・うがいはもちろん、環境を整えたり、薄着の習慣で抵抗力・免疫力を高め、病気に負けず、元気に楽しく一年を締めくくりましょう。

12月の予定

- 1 日(金) 身体測定
- 5 日(火) お誕生日会
- 8 日(金) 避難訓練
- 22日(金) クリスマス会
- 29日(金)～1/3(水)

年末年始のため休園



今月のうた♪

「赤鼻のトナカイ」「おもちゃのチャチャチャ」
「あわてんぼうのサンタクロース」「お正月」

今月の体操！「バナナくんたいそう」



既製品より、自然なものを！

遊びの素材が豊富だった昔とは違い、今の子ども達の周囲には、土や草、水溜りなど家の周りに遊びの素材はなかなか転がっていませんね。乳幼児期の子どもにとって「手は突き出た脳」とも言われています。手を使い、環境を探索することによ

って立派な脳を形成しようとしています。水

や砂のように応答性が高く働きかけに応じ

て形が変わるモノは、達成感を得る事が

できるそうです。砂・紙・布・箱などで

親子一緒にたくさん遊んでくださいね！



12月生まれのお友達

お誕生日おめでとう！

子どもの様子

かけっこが大好きな子ども達。「よーいどん！」のかけ声と同時に元気いっぱい走り出します。手を横に広げて飛行機になりきっていたり、子ども同士で「タッチ！」「まてまて～」と言葉のやりとりも楽しみながら、広場をかけまわっています。最近では、お散歩をしていて柿やみかんなどの木があると、「あ！かきだ！！」「みかんもあるよ！」と、実っている果物を見つけて嬉しそうに教えてくれます。中央公園やゆいの花公園へ行くと、いろいろな木の実が落ちていて、「どんぐりみつけたー！」「これ、ぶどうみたい。」と、両手いっぱい拾って、笑顔がキラキラ輝いています。「どんぐりの中にはなにがはいっているのかな」とむいてみたり、ベンチを使ってお友達とお店やさんごっこが始まったりと、自然にたくさん触れて遊ぶ子どもたちの姿にほっこりします。これからも子どもたちと一緒にいろんな自然に触れて楽しみたいと思います。



12月29日(金)～1月3日(水)まで
年末年始のため、休園となります。